

LE MOT DU MAIRE



BELLES FÊTES À TOUTES ET TOUS !

Alors que viennent de s'éteindre les lampions de Charbon Ardent, les lumières de Noël scintillent dans les rues du centre-ville...

Malgré une situation sanitaire très préoccupante, l'approche de Noël et des fêtes de fin d'année murmure à nos oreilles et nous invite à la retrouvaille, au partage, à l'espérance et à la fraternité.

Tout le monde s'y prépare, les enfants et les familles, mais aussi nos écoles, notre Centre social, nos commerçants, nos associations caritatives qui œuvrent pour que personne ne reste sur le bord du chemin.

Les petits préparent leur lettre au Père Noël tandis que les grands s'affairent à y répondre. C'est le temps de la trêve des confiseurs !

Et pourtant, pas de trêve pour la municipalité qui continue à travailler d'arrache-pied pour faire avancer les dossiers.

C'est ainsi que le chantier de l'Espace Frida-Kahlo (théâtre de verdure) a démarré sur les chapeaux de roue tandis que l'installation du futur centre technique municipal se profile à l'horizon 2022.

À toutes et tous, je vous souhaite un joyeux Noël et de belles fêtes de fin d'année.

Prenez soin de vous et prenez soin des autres. C'est le plus cadeau que l'on puisse s'offrir.

Patrick MALAVIEILLE

1 MOIS, 1 PORTRAIT

Le lieutenant Philippe Santos est le nouveau chef du centre de secours de La Grand'Combe. Cet enfant du pays évoque son parcours et ses objectifs.



Votre arrivée au Centre de secours de La Grand'Combe, c'est en fait un retour aux sources ?

Oui, c'est exactement ça. J'ai commencé ma carrière ici comme sapeur-pompier volontaire, de 1991 à 2001. Entretemps, je suis parti au Bataillon de Marins-Pompiers de Marseille, puis en 2001 je suis devenu professionnel à Villeneuve-lez-Avignon où je suis resté jusqu'en 2005. De 2005 à 2012, j'ai exercé à Alès, puis j'ai réussi le concours d'officier et je suis parti 8 ans sur Nîmes où j'étais chef du service ressources humaines jusqu'à ce mois de novembre où je suis revenu à La Grand'Combe.

Était-ce une volonté de votre part de revenir à La Grand'Combe ?

Oui, depuis que je suis officier, ça me trotte dans la tête. Je suis quand même un enfant du pays et j'habite à L'Affénadou ! En revenant à La Grand'Combe, je me suis dit que la boucle serait bouclée : j'ai commencé comme pompier volontaire, je reviens comme officier chef de centre, c'est une grande fierté.

Quelles sont les missions d'un chef de centre et quelles sont vos priorités à ce poste ?

Il y a l'aspect managérial avec 84 pompiers à diriger, 8 professionnels et 76 volontaires. Et puis il y a tout l'aspect opérationnel à assurer avec la gestion des plannings, la formation des agents, l'entretien du petit matériel, le matériel roulant, le recrutement. C'est très diversifié. L'objectif est que le centre puisse travailler sereinement, avec un niveau d'efficacité élevé, car il ne faut pas oublier qu'on doit assurer un service au public. J'en suis le garant et je me dois de réussir sur ce point. J'ai aussi pour objectif de recruter une dizaine de volontaires supplémentaires pour pouvoir répondre à la demande et aux sollicitations. Une campagne de recrutement sera lancée au début de l'année.



LA GRAND'COMBE
Ma ville au naturel

www.lagrandcombe.fr

☎ 04 66 54 68 68

✉ mairie@lagrandcombe.fr

📍 6, SQUARE MENDÈS FRANCE
30110 LA GRAND'COMBE

🕒 **HORAIRE D'OUVERTURE**
Du lundi au vendredi
8h/12h - 13h30/17h

Permanence d'élus, le samedi
de 9h30 à 11h30

CHARBON ARDENT ENFIN DE RETOUR !

Après une édition 2020 annulée en raison de la crise sanitaire, le festival Charbon Ardent a bien eu lieu en ce début décembre 2021. Pour ces retrouvailles avec la population, 5 jours de rendez-vous artistiques et de fête étaient proposés autour du thème de Jean de La Fontaine. Le célèbre fabuliste, né il y a 400 ans, en 1621, a notamment inspiré le coordinateur artistique Benoît Belleville et sa compagnie CirkVOST pour le grand spectacle proposé le samedi 4 décembre au Puits Ricard.

Pour organiser Charbon Ardent, la municipalité a dû composer avec les annonces inquiétantes concernant la cinquième vague de la pandémie de Covid-19. Le contrôle du pass sanitaire et le port obligatoire du masque ont probablement découragé certains spectateurs et quelques rendez-vous ont été annulés par mesure de précaution. Vivement 2022 pour retrouver, vraiment, la ferveur populaire autour de la Sainte-Barbe.

NOËL ARRIVE... AVEC SON LOT D'ANIMATIONS



À l'approche de Noël, le programme des animations est riche pendant ce mois de décembre. Des airs de Noël seront joués sur le marché les 18 et 22 décembre. Le lundi 20, c'est le Centre social de La Grand'Combe qui animera la Place Jean-Jaurès de 13h30 à 17h30 avec parcours en calèche, balade en poneys, mini-ferme, initiation au quad et autres démonstrations sportives. Un goûter sera offert aux enfants vers 16h30.

Du 13 au 22 décembre, l'union des commerçants du Pays Grand'Combien, en partenariat avec la municipalité, organise son grand jeu « Qui a kidnappé le Père Noël ? ». Chaque jour, une énigme sera placée chez 2 commerçants ainsi que sur le marché de La Grand'Combe. Vous pourrez ainsi éliminer des suspects jusqu'à trouver le « coupable ». 3 700 € de lots sont à gagner dont un VTT électrique d'une valeur de 1 100 €.

Ces lots seront remis le mercredi 22 décembre à 13h sur le parvis de la mairie. Pour l'occasion, le Père Noël sera présent avec un photographe et un sculpteur de ballons. À 15h, un goûter sera offert aux enfants. À 16h, rendez-vous à la salle Marcel Pagnol pour le spectacle « Le Noël enchanté de Disney ».

UNE RÉUNION PUBLIQUE SUR LE BARRAGE DE SAINTE-CÉCILE

Pour anticiper les effets du changement climatique, et notamment les épisodes pluvieux d'une intensité extrême, le Département du Gard a décidé de mener d'importants travaux au barrage de Sainte-Cécile-d'Andorge. Le chantier devrait se dérouler entre 2024 et 2027.

Après une première phase de concertation, une réunion à destination du grand public est prévue à La Grand'Combe le mercredi 15 décembre, de 18h30 à 20h30, à la salle Marcel-Pagnol. Ce sera l'occasion de présenter les grands enseignements de la concertation et l'actualité des études en cours.

Pour vous inscrire : 04 66 05 41 97 ou concertation@gard.fr

AGENDA

- **Du 13 au 22 décembre** : Jeu « Qui a kidnappé le Père Noël ? », organisé par l'UCIAPL, chez les commerçants participants.
- **15 décembre** : Atelier décorations de Noël, de 14h à 16h, à la Médiathèque Germinal.
- **17 décembre** : Conférence de Rémy Jouvert sur les catastrophes minières, à 17h30 à la Maison du Mineur.
- **18 décembre** : Musique « Megafoni », en déambulation sur le marché de la Place Jean-Jaurès.
- **18 décembre** : Projection du film « Hommage aux fondateurs du musée du mineur » de Marc LaForêt, à 17h30 à la Maison du Mineur.
- **20 décembre** : La Place Jean-Jaurès fête son Noël, de 13h30 à 17h30, après-midi d'animations organisées par le Centre social.
- **21 décembre** : Cinéma, « Ron débloque » à 14h30 puis « Un triomphe » à 17h30, à l'Espace culturel La Berline.
- **22 décembre** : Musique « Airs de Noël », en déambulation sur le marché de la Place Jean-Jaurès.
- **22 décembre** : Remise des lots du jeu « Qui a kidnappé le Père Noël ? » à 13h, suivie d'animations (Père Noël, photographe, sculpteur de ballons) et d'un goûter offert aux enfants à 15h. Parvis de la mairie.
- **22 décembre** : Spectacle « Le Noël enchanté de Disney », à 16h à la salle Marcel Pagnol.

En bref...

LES TRAVAUX ONT DÉBUTÉ À L'ESPACE FRIDA-KAHLO

Nous vous en parlions le mois dernier. Le chantier de réhabilitation du théâtre de verdure a commencé ces dernières semaines. Les travaux devraient durer jusqu'à mars prochain et offrir un nouveau visage à ce secteur qu'il faut désormais nommer Espace Frida-Kahlo.

LES RESTOS DU CŒUR LANCENT LEUR CAMPAGNE D'HIVER

Les bénévoles des Restos du Cœur ont fait leur retour dans les locaux de l'ancienne école de musique (Boulevard du 8 mai 1945) pour 4 mois d'accueil et d'aide aux plus démunis. La campagne d'hiver a été officiellement lancée le 23 novembre. Jusqu'à mi-mars, les distributions de denrées alimentaires sont assurées les mardis de 13h30 à 16h30 et mercredis de 8h30 à 11h30.

LES JOYEUX MINEURS ONT 110 ANS

Les Joyeux Mineurs, société de danses et farandoles, célèbrent leur 110ème anniversaire d'activité. Pour l'occasion, ils se retrouveront le samedi 18 décembre à 15h à leur siège de la route du Gouffre. Un livre-photos rendra notamment hommage à Franc Larguier, « maître à danser » qui a consacré 80 ans de sa vie à la farandole.

NUMÉROS UTILES

- APPEL D'URGENCE EUROPÉEN : 112
- POMPIERS : 18
- SAMU : 15
- GENDARMERIE : 17
- VIOLENCES CONJUGALES : 3919
- ENFANCE MALTRAITÉE : 119
- E.D.F. : 09 73 04 76 71
- URGENCE DÉPANNAGE : 09 72 67 50 30
- SERVICE DES EAUX (REAA) : 04 66 54 80 39
- HABITAT DU GARD : 04 66 34 09 56
- 3F OCCITANIE : 04 66 54 20 00
- TRÉSOR PUBLIC : 04 66 34 08 50
- MAISON DE SANTÉ SIMONE VEIL : 04 48 21 57 08
- FILIERIS : 04 66 34 02 40
- ENCOMBRANTS : 0 800 540 540 (appel gratuit)